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ХVII СЪЕЗДУ КПРФ
27 мая 2017 года в Москве со-

стоится XVII съезд Коммунисти-
ческой партии Российской Феде-
рации. Он подведёт итоги работы 
КПРФ за четыре последних года. 
С Политическим отчётом Цен-
трального Комитета съезду вы-
ступит Председатель ЦК Г.А. ЗЮ-
ГАНОВ. Президиум Центрального 
Комитета опубликовал текст от-
чётного доклада для изучения. 
В нём подробно изложен опыт 
лучших партийных организаций и 
структур, дан критический анализ 
проблем и недостатков, которые 
реально существуют. Его обсуж-
дение позволит делегатам съез-
да, коммунистам и сторонникам 
КПРФ глубоко и всесторонне оце-
нить пройденный этап деятель-
ности, подготовить свои пред-
ложения по совершенствованию 
работы партии в новых условиях.

Из-за большого объёма тек-
ста отчёта разместить его на 
страницах газеты «Чебоксар-
ская правда» не представляет-
ся возможным. Ознакомиться с 
политическим отчётом ЦК КПРФ 
съезду можно в газетах «Правда» 
и «Советская Россия»,  на сай-
тах ЦК КПРФ (по ссылке https://
kprf.ru/party-live/cknews/165381.
html) и Чувашского рескома 
КПРФ (по ссылке http://kprf121.ru/
polit icheskij-otchyot-centralnogo-
komiteta-xvii-sezdu-kprf/).

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

В Государственной Думе от-
крылась фотовыставка «Инду-
стриальное наследие Донбасса». 
Перед участниками торжествен-
ной церемонии выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

– На земле немало прекрасных 
мест, но тот, кто не был на Донбассе, 
очень многое потерял, – подчеркнул 
лидер коммунистов. – В свое время 
один из наших гениев сказал, что 
могущество России будет прирас-
тать Сибирью. Но оно, прежде всего, 
прирастало Уралом и Донбассом. На 
Донбассе живет 10 миллионов че-
ловек. Донбасс умел и умеет делать 
всё, что умеет делать остальное че-
ловечество.

«Я горжусь тем, – продолжил Ген-
надий Андреевич, – что Донбасс для 
меня, по сути, является второй Роди-
ной. Половина земляков из моей ор-
ловской деревни ушла на Донбасс на 
заработки. В частности, мой родствен-
ник строил один из лучших заводов в 
Краматорске и возглавлял его. Знаме-
нитые Алексей Стаханов и Никита Изо-

тов – два шахтера, олицетворявшие 
Донбасс, также уроженцы Орловщи-
ны. Молодогвардеец Сергей Тюленин, 
один из любимых героев советской 
молодежи, тоже уроженец Орловской 
земли. И он прославил на Донбассе 
наше комсомольское племя».

«Донецкая область единственная 
в мире, где работало пять металлур-
гических заводов, – отметил далее 
лидер КПРФ. – Они выплавляли все 
марки лучшей стали и обеспечили 
нам победу и на трудовом, и на во-
енном фронте. Донецк – первый в 
стране город-миллионник, вырастив-
ший миллион роз. В результате город 
шахтеров и металлургов превратил-
ся в город-сад».

«Мы сегодня не просто помогаем 
Донбассу, – подчеркнул Геннадий 
Андреевич. – Мы туда отправили 61 
конвой, 8 тысяч тонн лекарств, продо-
вольствия, учебников. И всё делаем 
для того, чтобы дети не чувствовали 
того ужаса войны, который обрушил-
ся на Донбасс. Я благодарю Иосифа 
Давыдовича Кобзона, вместе с ко-

торым мы сформировали движение 
«Дети России – детям Донбасса». Мы 
уже приняли в подмосковных Снеги-
рях 3 тысячи детей Донбасса, и при-
мем еще 2 тысячи в летний период».

«Выставка, – отметил Г.А. Зюга-
нов, – удивительным образом отра-
жает историю нашей великой держа-
вы, процесс её индустриализации. 
Вы не найдёте ни одного крупнейше-
го государственного деятеля, который 
бы не высказался очень позитивно о 
Донбассе, не только как о кочегарке 
и главном металлургическом цехе, но 
и как о Родине самых талантливых, 
мужественных и храбрых людей. 
Донбасс подарил стране и четырех 
космонавтов, в том числе первую 
космическую династию Волковых».

«Я бы лично давно признал До-
нецкую и Луганскую народные ре-
спублики. И всё сделал, чтобы они 
максимально мирно, спокойно и 
достойно вернулись на свою исто-
рическую Родину», – подчеркнул в 
завершение лидер КПРФ.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

Г.А. Зюганов:   «Я бы давно признал 
Донецкую и Луганскую народные республики»

В воскресенье 21 мая на площади Республики в Че-
боксарах звучали звонкие детские голоса и задорные 
пионерские песни. В честь Дня пионерии у памятни-
ка В.И. Ленину Чебоксарскими горкомом и райкомом 
КПРФ совместно с Чувашским рескомом КПРФ была 
организована торжественная линейка. Помимо город-
ских школьников на неё прибыли и юные ленинцы из 
Чебоксарского района. Всего сорок человек.

Торжественная линейка началась со вноса красных 
знамён под звуки горна и барабана. Председатели сове-
тов отрядов пионерских дружин доложили о готовности к 
мероприятию.

С приветственным словом к пионерам обратился се-
кретарь Чувашского рескома КПРФ, депутат Чебоксарско-
го городского Собрания депутатов Алексей Шурчанов. 
Он рассказал об истории создания пионерской организа-
ции. Подчеркнул особенность сегодняшнего пионерского 
призыва – он проходит в год 100-летия Великой Октябрь-
ской социалистической революции. Отметил, 
что пионеры всегда были первыми в учёбе, 
слушались родителей. Пожелал ребятам про-
нести гордое звание пионера через всю жизнь.

Руководитель городской организации Сою-
за советских офицеров Юрий Бусов вспомнил 
своё военное детство, когда школьники труди-
лись наравне со взрослыми, помогая фрон-
ту. Пожелал ребятам быть достойными своих 
предков, отстоявших 
независимость нашей 
страны, гордиться Ро-
диной и идти по жизни с 
гордо поднятой головой.

Ветеран пионерии 
40-х годов прошло-
го века Пётр Андре-

ев (поэт Сера Петти) прочитал своё стихотворение, 
вспомнил, как свой первый пионерский галстук сделал 
из маминого платка. Призвал пионеров быть любозна-
тельными, читать книги, чтобы знать историю, которую в 
современной школе предпочитают не преподавать.

С 95-й годовщиной Пионерии ребят также поздра-
вили первый секретарь Чебоксарского горкома партии 
Андрей Игнатьев и руководитель республиканской 
организации женского союза «Надежда России» Вера 
Волкова.

Самой яркой частью линейки стал приём в пионеры. 
После переклички взволнованные, с сияющими глазами 
ребята, чеканя каждое слово, произнесли пионерскую 
клятву: «Я, вступая в ряды юных пионеров, торжествен-
но обещаю: горячо любить и защищать свою Родину, 
свято выполнять законы юных пионеров, быть первым 
в учёбе, работе и общественной жизни, уважать и про-
должать традиции старшего поколения, быть достойным 
гражданином своей страны…»

Затем старшие товарищи, а это были присутствовав-
шие члены рескома, горкома и райкома, ветераны пар-
тии, «дети войны», активистки женсоюза «Надежда Рос-
сии», повязали ребятам красные галстуки и пристегнули 
пионерские значки.

Завершилась линейка выносом красных 
знамён и общим фотографированием у памят-
ника В.И. Ленину.

В тот же день торжественный приём в пио-
неры состоялся на Красной площади Москвы. 
В нём участвовали многочисленные школьники 
столицы, Московской области и других регионов 
страны. Пионерские галстуки ребятам повязали 
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции 

КПРФ в Государственной 
Думе ФС РФ Геннадий 
Зюганов, депутаты Госу-
дарственной Думы и Мо-
сковской городской Думы, 
другие почётные гости.

ЮБИЛЕЙ ПИОНЕРИИ ОТМЕТИЛИ НА ГЛАВНОЙ 
ПЛОЩАДИ СТОЛИЦЫ ЧУВАШИИ
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Избирателям на заметку
ОТКРЕПИТЕЛЬНЫЕ 

УДОСТОВЕРЕНИЯ ОТМЕНЯЮТСЯ
Недавно состоялась видеоконференция 

Центральной избирательной комиссии Рос-
сии с избиркомами субъектов страны. На 
ней обсуждался вопрос о механизмах реали-
зации положений, принятых Государствен-
ной Думой, предусматривающих включение 
граждан в список избирателей по месту на-
хождения по личному заявлению и отмену 
открепительных удостоверений. 

Суть новшеств сводится к тому, рассказала 
председатель ЦИК РФ Э.А. Памфилова, что уже 
на осенних выборах не будет досрочного голосо-
вания и голосования по открепительным удостове-
рениям. Электронная система позволит каждому 
гражданину проголосовать по месту фактическо-
го проживания, и для этого не придется, как рань-
ше, брать открепительное удостоверение по ме-
сту регистрации. Участковая комиссия перед тем, 
как выдать человеку бюллетень, должна будет по 
системе ГАС «Выборы» убедиться, что он не про-
голосовал где-то еще.

«Изменения направлены на то, чтобы сделать 
процедуру голосования проще и прозрачнее для 
всех участников избирательного процесса, - ком-
ментирует нововведения член ЦИК Чувашской 
Республики с правом решающего голоса О.А. 
Павлов. – Избирателю достаточно будет подать 
в ближайшую избирательную комиссию по месту 
фактического проживания заявление (лично, по 
почте или через Интернет) о том, что он хочет го-
лосовать на данном избирательном участке. А за 
попытку проголосовать дважды нарушителя будут 
подвергать штрафу в размере 30 тысяч рублей. 
При повторном нарушении может наступить уго-
ловная ответственность.  Это должно исключить 
всякого рода «карусели». 

Упрощается жизнь наблюдателям. Подавать 
списки наблюдателей заранее кандидатам боль-
ше не нужно. Более того, если раньше каждый 
наблюдатель был закреплен за определенным 
участком, то теперь это правило отменяется. 
Можно свободно переезжать с одного участка на 
другой.

Смягчаются и правила регистрации кандида-
тов в президенты. Изменения устраняют бюро-
кратические препоны на этапе сбора подписей. 
Если раньше в подписном листе нужно было ука-
зывать полный адрес подписантов со всеми рек-
визитами, то теперь можно просто предоставить 
адрес в том же виде, что и, например, в почтовой 
переписке. Но только в том случае, если это не 
вызовет разночтений. Например, если в одном и 
том же городе проспект и переулок носят одина-
ковые названия».

Окончательное, третье чтение законопроекта 
назначено на 24 мая.

С. Петров.

КОЗЛОВКА БЕЗ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ
2 мая жители Козловки остались без го-

рячей воды.
Согласно правилам, горячую воду можно от-

ключать в период профилактических работ толь-
ко на 14 суток. Но 16 мая люди точно знали, что 
горячую воду им больше не дадут. Знали об этом 
и местные власти, и коммунальщики. Но никто не 
удосужился предупредить жильцов многоквар-
тирных домов за 10 суток до предполагаемого от-
ключения…

Большинство козловчан вовремя платят за жи-
льё и коммунальные услуги, несмотря на то, что 
тарифы постоянно растут. Люди не виноваты в 
том, что обанкротился ООО «Теплоснаб» и что в 
районе существуют огромные долги перед газо-
виками. И уж тем более они не виновны в том, что 
местные власти раздали имущество ЖКХ част-
ным конторам и конторкам. Если бы предприятия 
ЖКХ находились в собственности государства, 
тогда и порядка было бы больше и контроль жест-
че. Но стоящим у власти рыночникам думается 
иначе. И вот в Козловке уже много лет все пред-
приятия ЖКХ находятся в частных руках, и нет в 
этой сфере никакого порядка. А вся так называе-
мая реформа ЖКХ, которую навязывает людям 
Правительство РФ, сводится только к тому, чтобы 
постоянно выгребать деньги из наших карманов. 
Помнится, когда в районе было единое муници-
пальное жилищно-коммунальное предприятие, 

длительных отключений горячей воды не было.
В любом случае, козловчане настоятельно 

требуют, чтобы из их кранов текла горячая вода. 
Они надеются, что после обращения в прокура-
туру инициативного жителя города Сергея Часов-
щикова этот вопрос сдвинется с мёртвой точки. 

Марат Волгин.

НОВОЙ ШКОЛЕ В КАШМАШАХ 
БЫТЬ. НО НЕ СЕЙЧАС,

 А ЛЕТ ЧЕРЕЗ ПЯТЬ…
В «Чебоксарской правде» от 1 февраля 

2017 года рассказывалось о сельском сходе 
жителей деревни Кашмаши Моргаушского 
района, где обсуждался вопрос о строи-
тельстве нового здания основной общеоб-
разовательной школы.

Дело в том, что нынешняя школа в прошлом 
году отметила своё 120-летие и достаточно об-
ветшала. По экспертному заключению специали-
стов в 2012 году износ деревянных зданий шко-
лы составлял 61%. Строительство новой школы 
в Кашмашах на 108 мест было включено в госу-
дарственную программу Чувашской Республики 
«Развитие образования» и планировалось на 
2015 год. Однако, потом в госпрограмму внесли 
изменения, исключив из нее финансирование 
данного объекта, а сроки строительства были 
перенесены на 2022-2023 годы. 

На прошедшем сельском сходе жители де-
ревни единодушно выступили за выполнение 
обещаний правительства и первоначального 
варианта государственной программы. Соответ-
ствующее обращение было направлено и Пре-
зиденту России Владимиру Путину.

К сожалению, районные власти признали 
решение сельского схода нелегитимным, со-
общила в редакцию первый секретарь Морга-
ушского райкома КПРФ Т.П. Кондратьева. Зна-
чит, нынешний учебный год для этой старинной 
школы может стать последним. Детям придётся 
учиться в соседней Сятракасинской школе либо 
ездить в райцентр, где без особой надобности 
по соседству с имеющимся учебным заведени-
ем чиновники планируют возвести новую школу. 
Вместо того, чтобы строить её в Кашмашах, где 
многодетным семьям выделяются земельные 
участки.

И. Филиппов.

«ЧУВАШАВТОТРАНС»: 
ДЕНЬ ЗА ДНЁМ

Истекает срок погашения задолженности по 
заработной плате работникам ГУП «Чувашавто-
транс». С ними должны расплатиться к 1 июня 
текущего года. Но есть большие сомнения в том, 
что автотранспортное предприятие выберется 
из долгов. Большинству работников пока полный 
расчёт сделан только по декабрь 2016 года. И 
после 1 июня измотанные вконец транспортники 
всерьёз собираются объявлять забастовку.

Тем временем стало известно о том, что 
прокуратура республики провела проверку 
финансово-хозяйственной деятельности авто-
предприятия, результатом которой стало вне-
сение представления в адрес Главы Чувашии. 
Также не завершено расследование уголовного 
дела, фигурантом которого является бывший 
руководитель предприятия. Ему вменяется не-
выплата зарплаты работникам в течение более 
двух месяцев.

К чему всё это приведёт – покажет время. Уже 
скоро.

Соб. инф.

ЖИТЕЛИ КАНАША НАКАЗАЛИ 
ГОРОДСКУЮ АДМИНИСТРАЦИЮ

Неорганизованная свалка бытовых отходов в 
районе улиц Трудовая и Заводская Канаша дли-
тельное время была для местных жителей как 
бельмо на глазу. Усмотрев в этом ненадлежащее 
выполнение городскими властями своих полно-
мочий, наиболее активные канашцы обратились 
с коллективным письмом в Канашскую межрай-
онную прокуратуру. И добились определённого 
результата. Как сообщает пресс-служба проку-

ратуры Чувашии, по результатам проведённой 
проверки соблюдения природоохранного законо-
дательства в адрес администрации Канаша вне-
сено представление об устранении выявленных 
нарушений и привлечении виновных лиц к ответ-
ственности. 

Как в конце апреля сообщала пресс-служба 
Чебоксарской природоохранной прокуратуры, 
МУП ЖКХ «Моргаушское» было оштрафовано 
за загрязнение рек недостаточно очищенными 
сточными водами. Предприятие превысило нор-
мативы допустимого сброса загрязняющих ве-
ществ в реки Сундырь и Моргаушка.

Кстати, население 47 субъектов России вы-
нуждено употреблять питьевую воду, которая не 
отвечает требованиям качества и безопасности. 
В число этих регионов входит и Чувашия. По 
данным Росстата, Чувашия по итогам 2016 года 
находится на 61-м месте среди регионов стра-
ны по качеству питьевой воды. Соответственно, 
в кардинальной реконструкции нуждаются боль-
шинство имеющихся в республике очистных со-
оружений.

ГЛАВУ СТОЛИЦЫ РЕСПУБЛИКИ 
ПОДОЗРЕВАЮТ 

В ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯХ
Эффект разорвавшейся бомбы произвела 

новость о возбуждении уголовного дела в от-
ношении главы города Чебоксары – предсе-
дателя Чебоксарского городского Собрания 
депутатов И.В. Клементьевой, которая подо-
зревается в злоупотреблении должностными 
полномочиями.

По сообщению пресс-службы СУ СКР по Чу-
вашии, градоначальнице инкриминируются две 
неправомерные сделки, совершенные ею ещё 
в бытность гендиректором страховой компании 
«Чувашия-Мед» четыре года назад. Тогда она 
оформила передачу в аренду по заниженной 
стоимости коммерческой организации, учредите-
лем и руководителем которой является её супруг, 
части нежилого помещения, а также продала по 
заниженной стоимости земельный участок в Че-
боксарах  матери главного бухгалтера своей стра-
ховой компании. 

Правоохранителями произведены обыски в 
страховой компании. Была попытка допросить 
подозреваемую, но Клементьева отказалась от 
дачи показаний, чтобы не свидетельствовать про-
тив себя и мужа. Расследование уголовного дела 
продолжается.

Каковы могут быть последствия? Как комменти-
руют ситуацию наблюдатели, на период следствия 
Клементьевой «светит» приостановка членства в 
партии «Единая Россия» и решение вопроса о её 
соответствии занимаемой должности.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Долги по зарплате не снижаются
По данным Росстата на 1 апреля 2017 года 

просроченная задолженность по заработной 
плате работников организаций в Приволжском 
федеральном округе составляет 303,45 млн. ру-
блей. Около четверти суммы всей задолженности 
приходится на Чувашскую Республику. А в состав 
округа, напомним, входит 14 субъектов.

Сумма задолженности в Чувашии по состоя-
нию на 1 апреля 2017 года была 69,46 млн. ру-
блей, а на 1 мая она выросла на 10% и составила 
76,5 млн. рублей.

Число бедных растет
По информации Чувашстата в 2016 году до-

ход ниже прожиточного минимума имели 18,8% 
жителей Чувашии, что больше, чем в 2015 году. 
На долю 10% наименее обеспеченных слоев на-
селения приходилось лишь 2,7% общего объема 
денежных доходов. Доходы ниже среднедушево-
го, сложившегося в республике, приходились на 
62,3% населения.

  Между тем, реальный уровень бедности в 
России серьёзнее, чем статистический, заявила 
вице-премьер Ольга Голодец. Статданные пока-
зывают, что бедность в стране растёт, а «самоо-
щущение» людей становится ещё хуже.

Неожиданный резонанс

Скандал недели
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К 100-летию Великого Октября

В объективе – Козловский район

Нередко мы, депутаты Козловского город-
ского поселения, слышим нелестные отзывы 
горожан о бесполезной общественной рабо-
те депутатов. Поговаривают, что они ничего 
не делают. Делаем, но только не всё от нас 
зависит.

Например, многоквартирный жилой дом 26 
«а» по улице Лобачевского был сдан в эксплуа-
тацию с недоделками. Жильцы постоянно мёрз-
ли. Потребовались огромные усилия депутатов 
для прокладки отдельной теплотрассы не толь-
ко для этого дома, но и дома №20 по той же ули-
це. В квартирах дома 26 «а» протекали потолки. 
Сделали текущий ремонт, а потом и капиталь-
ный, на что тоже потребовались титанические 
усилия. Установили ограждение придомовой 
территории дома и детских площадок домов 20, 
24, 26.

Да, есть общие для всех депутатов городско-
го поселения нерешенные проблемы. Рядом с 
домом 10 по улице Тихая установили септик для 
сбора и вывоза жидких бытовых отходов. С те-
чением времени он пришел в негодность, отхо-
ды стекают в речку Шахтарку, затем прямиком в 
Волгу. Есть проект прокладки канализационных 
труб, но нет денег. Скажем, провели межевание 

земельного участка для продления территории 
кладбища ближе к речке. Надо бы загородить, 
но опять нет денег.

Требует ремонта мост по улице Речная. По-
ложили доски, чтобы мог проехать автотран-
спорт, а для пешеходов не успели. Необходима 
обрешетка и стойки перил для моста. Требует 
внимания и мост через речку Белая Воложка за 
городским кладбищем. Там вырубили кустарни-
ки, прочистили русло речки, но этого недоста-
точно, необходимо укрепить сам мост.

Общих проблем предостаточно. Почему бы 
предприятиям, магазинам, аптекам не взять на 
себя содержание детских и спортивных площа-
док, а также озеленение города? Нужна для го-
рода мусоро-поливочная машина. Необходимо 
установить скамейки для отдыха в районе АЗС 
между остановкой Беловолжская и бывшим ин-
тернатом, а также обустроить пешеходную до-
рожку в сторону церкви. Всё это – наказы горо-
жан.

По мере возможностей мы, депутаты, их ре-
шаем.

М. Конюков,
депутат городского поселения, член КПРФ.

«На страже 
интересов 

простых людей»
– Козловские коммуни-

сты всегда стоят на страже 
интересов жителей района. 
В наше тяжёлое время мы 
стараемся помогать про-
стым людям. Проводим 
протестные мероприятия 
– собрания, пикеты, митин-
ги. Принимаем обращения к 
властям. Встречаемся с чи-

новниками и депутатами.
На учёте в 19 первичных отделениях у нас 

состоят 142 коммуниста. В числе самых ак-
тивных Карачевское первичное отделение 
(секретарь Ю.И. Петров), Козловские № 1 
(В.М. Парашин) и № 2 (Ю.Г. Аниферов), Старо-
тюрлеминское (Г.Е. Егоров) и Можарское (Д.Г. 
Никитин). Мы улучшили работу по сбору член-
ских взносов по сравнению с прошлым годом. 
В марте создано районное отделение женско-
го союза «Надежда России». Состоялась не-
маловажная встреча коммунистов и их сто-
ронников с главой районной администрации 
по проблемам района. Скажем, мы постоянно 
поднимаем вопросы о возобновлении работы 
морга в городе Козловка, о нехватке врачей в 
районной больнице, о создании новых рабочих 
мест и др.

Хочется отметить, что члены КПРФ Г.Е. Его-
ров и Е.Л. Сергеева, являющиеся директорами 
сельских клубов, вносят большой вклад в куль-
турную жизнь района. Фермер Ю.И. Петров 
участвует в возрождении животноводства.

Члены КПРФ Ю.Г. Аниферов, Н.А. Алексеев, 
Д.Н. Большов в составе бригады выполняют от-
дельные поручения городских властей. Напри-
мер, наряжают ёлку на Новый год, соорудили 
купель ко дню крещения. Депутат-коммунист 
М.И. Конюков добился установки бордюра око-
ло дома на улице Лобачевского, где он явля-
ется председателем совета дома. Коммунисты 
Ю.И. Петров, В.И. Петров, Б.А. Майоров вос-
становили часовню в деревне Малое Бишево. 
Член КПРФ Л. Белых добилась, чтобы «Че-
боксарская универбаза» засыпала щебенкой 
дорогу до единственного магазина в деревне 
Пиндиково. 

РК КПРФ посодействовал тому, чтобы сво-
евременно дали тепло в клуб деревни Старая 
Тюрлема. Мы бьёмся за решение проблемы 
с горячей водой в городе. Райком внес де-
нежные средства на строительство музея С. 
Бутякова в деревне Н. Анчиково, в детский 
благотворительный фонд. Помогаем деньгами 
местному обществу слепых и городскому со-
вету ветеранов. В настоящее время совместно 
с Козловским городским советом ветеранов и 
правлением районного отделения обществен-
ной организации «Дети войны» райком партии 
организовал сбор средств на установку памят-
ника «детям войны» в городе Козловка. Наде-
емся, что жители поддержат нашу инициативу.

В 2016 году ко мне, как к помощнику депу-
тата Государственной Думы РФ В.С. ШУРЧА-
НОВА, обращались жители 12 деревень по 
45 вопросам местного значения. 15 вопросов 
были решены. Среди них ремонт дороги от 
улицы Мелиораторов до деревни Карцев По-
чинок в райцентре. 5 вопросов потеряли свою 
значимость. Список из 25 нерешённых вопро-
сов направлен новому главе администрации 
Козловского района.

К сожалению, КПРФ сегодня не является 
правящей партией. А будучи в оппозиции, нам 
непросто решать многие проблемы. Люди не 
всегда это понимают. Но без решения насущ-
ных вопросов, беспокоящих население, мы не 
завоюем авторитет среди людей.

И. Кузнецов,
первый секретарь 

Козловского райкома КПРФ.

«Пристани в Козловке 
нынче не будет! - категорич-
но заявили высшие районные 
чиновники. - На неё в бюдже-
те денег нет…»

Впервые за много лет козлов-
чане не увидят красивого соору-
жения на берегу великой рус-
ской реки. Теплоходы больше не 
причалят к козловскому берегу. 
Туристы не увидят достоприме-
чательности нашего города. Пе-
реправа не станет курсировать 
между Волжском и Козловкой. И 
пристань не будет больше сим-
волом Козловки.

Пристани не будет видимо 
потому, что у чиновников есть 
более важные дела. Несколько 
лет назад власти района прода-
ли имущество МУП «Козловское 
ЖКХ» ушлым коммерсантам. И 
теперь эти буржуи предлагают 
выкупить то имущество назад, 
чтобы создать муниципальное 
предприятие ЖКХ и не оставить 
город без тепла. А ещё в районе 

образовались долги перед газо-
виками в размере 35 миллионов 
рублей. И власти вынуждены 
тратить деньги на погашение 
этого долга. Надо полагать, это 
сейчас важнее и нужнее «какой-
то там пристани».

Власти, похоже, готовят нас 
к тому, чтобы мы с этим смири-
лись. Смирились же с тем, что 
в районе нет больше совхозов, 
и животноводство как отрасль 
практически отсутствует. С тем, 
что нет птицефабрики, свино-
комплекса, комбината автофур-
гонов, сельхозтехники... С тем, 
что в районе осталось только 
10 школ, а в больнице не хвата-
ет врачей и медсестер. Что нет 
больше родильного и инфекци-
онного отделений. Что прихо-
дится ездить в Цивильск, чтобы 
произвести вскрытие покойника 
или взять справку из военкома-
та. Что приходится летом сидеть 
без горячей воды. Со средней 
зарплатой в 17000 рублей и 

средней пенсией в 11000 ру-
блей… И т.д. и т.п.

Мы сейчас живём в обществе, 
где желания простых людей 
мало что значат. И хоть в рос-
сийской Конституции чёрным по 
белому записано, что «носите-
лем суверенитета и единствен-
ным источником власти являет-
ся народ», на самом деле всё 
решают чиновники и приближён-
ные к ним коммерсанты. Именно 
они распоряжаются финансами, 
они решают, куда тратить деньги 
налогоплательщиков. А мы, про-
стые граждане, нужны им толь-
ко в период выборов, чтобы из-
брать в законодательные органы 
послушных властям депутатов.

Неужели пристани в Козловке 
не будет? Мы всё-таки  надеем-
ся, что козловчанам удастся до-
биться от властей уступок в этом 
вопросе. И пристань в Козловке 
вновь заработает.

Марат Волгин.

Сегодня в Козловке практически все пред-
приятия ЖКХ в процедуре банкротства: ООО 
«УК «Слобода», ООО «Теплоснаб», ООО «Жил-
ремстрой»... Кое-как дышит ООО «Коммуналь-
щик», который, имея всего одну машину, не спо-
собен обеспечить своевременную санитарную 
очистку города, утопающего в мусоре.

Банкротство коснулось и Козловской автоколон-
ны Урмарского АТП. Это предприятие, на котором 
трудятся 50 работников, переживает далеко не 
лучшие времена. «Чувашавтотрнас» давно уведо-
мил администрацию района о прекращении дея-
тельности на муниципальных маршрутах в связи с 
тяжёлым финансовым положением и о возможном 
закрытии козловского автопредприятия. Районные 
власти вознамерились на его базе создать муни-
ципальное автотранспортное предприятие. Но, 
как оказалось, на всё имущество наложен арест. 
Чтобы хоть как-то поддержать автобусников, муни-
ципальные власти заложили в бюджет района на 
2017 год субсидию в размере 1,6 млн. рублей. Но 
выяснилось, что механизм предоставления такой 
субсидии не разработан...

На 12 апреля текущего года задолженность по 

зарплате перед работниками АТП составляла 1,31 
млн. рублей. Прокуратура района в интересах 
транспортников направила заявления о выдаче со-
ответствующих судебных приказов. Наиболее ак-
тивные работники тоже не сидят сложа руки. Хотя 
им приходится обращаться в суд в посёлке Урмары 
и ездить туда на судебные заседания. Козловские 
коммунисты также не остаются в стороне.  На ми-
тингах 22 февраля и 1 мая они поддержали работ-
ников Козловского АТП.

Как ни крути, козловские транспортники оказа-
лись жертвами нынешней буржуазной капитали-
стической системы. Сегодня среди перевозчиков 
большая конкуренция. А куда деваться людям, 
если в Козловке нет работы? Вот и устраиваются 
таксистами.

Где же выход? Думается, что правительство 
республики должно найти разумный баланс инте-
ресов госпредприятия и «диких» таксистов. Надо 
искать компромисс и обоюдную выгоду, а не раз-
валивать очередное госпредприятие.

Главное - погасить долги по зарплате работни-
кам Козловского АТП и не допустить его закрытия!

Алексей Свободин.

От первого лица В АТП выросли долги по зарплате

КОЗЛОВКА БЕЗ ПРИСТАНИ

Слово – депутату

У избирателей вопросов немало 
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Поздравляем!

С днём рождения:
Баринов Петр Андрее-

вич, Комсомольский район.
Январев Петр Ивано-

вич, Шумерлинский район.
Поручиков Валерий 

Евстафьевич (Большека-
трасьское ПО), Ефимов 
Александр Николаевич 
(Чиршкасинское ПО), Чебок-
сарский район.

Алатырь. В День пионерии в зале заседаний 
Алатырского городского отделения КПРФ состоя-

лось торжественное собрание. Ребят поздравил 
первый секретарь горкома Владимир Минейкин. 
Он рассказал о неоценимой роли, которую сыгра-
ло пионерское движение в истории нашей стра-
ны, о том, насколько почётно было стать пионе-
ром. Подчеркнул, что жизнь пионеров неизменно 
строилась на любви к Родине и труду, уважении 
к старшим и помощи младшим, и призвал юных 
алатырцев помнить об этом и придерживаться 
этих принципов и сегодня.

Почему Всесоюзная, а теперь Всероссийская 
пионерская организация носит имя В.И. Ленина, 
что такое Советская власть и государство под на-
званием СССР, в краткой и доступной форме де-
тям сообщил член КПРФ, поэт, публицист и обще-
ственный деятель Александр Киреев.

Родители юных пионеров, делясь впечатлени-
ями о том времени, когда сами были пионерами, 
рассказали об участии в соревнованиях по сбо-
ру макулатуры, тимуровских отрядах, отдыхе в 
школьных и загородных лагерях, абсолютно бес-
платных занятиях в различных кружках и секци-
ях, и той дружбе и сплочённости, которые царили 
между сверстниками.

Всем семерым школьникам повязали красные 
галстуки и вручили памятные подарки. Каждый 
школьник при этом дал клятву пионера, пообе-
щав жить и учиться, следуя заветам Коммунисти-

ческой партии и Владимира Ильича Ленина.
Козловский район. 19 мая в деревне Картлуе-

во прошла торжественная линейка. Ряды пионер-

ской организации пополнили 11 ребят. Пионер-
ские галстуки им повязали коммунисты деревни 
и представители женского союза «Надежда Рос-
сии».

После торжественной клятвы юных пионеров 
приветствовали первый секретарь Козловского 
райкома КПРФ Игорь Кузнецов, руководители 
республиканского, районного и местного отде-
лений женского союза «Надежда России» Вера 
Волкова, Любовь Райкова и Нина Иванова, 
наставник пионерской и комсомольской организа-
ций деревни.

Руководимые Ниной Ивановой, ребята ведут 
активную общественную работу. Помогают оди-
ноким пожилым людям, занимаются в кружках 
художественной самодеятельности, участвуют во 
всех мероприятиях и праздниках в деревне, чита-
ют и обсуждают книги, организуют всевозможные 
конкурсы, спортивные соревнования и ходят в по-
ходы. Все пионеры готовятся стать достойными 
комсомольцами. Кстати, в тот же день пять пио-
неров были приняты в ряды Ленинского комсомо-
ла.

Цивильский район. Первый пионерский отряд 
появился в Таушкасинской средней школе. Ребя-
та с энтузиазмом готовились к этому празднику 
– хотели равняться на пионеров-героев, о кото-
рых читали в книгах, о которых им рассказывали 

учителя. 19 мая пионерские галстуки повязали 16 
школьникам. Пионеры намерены принимать са-
мое активное участие в жизни школы и деревни, 
доказывая, что в будущем достойны стать комсо-
мольцами и патриотами своей Родины.

Ибресинский район. Как сообщила первый 
секретарь Ибресинского райкома КПРФ Галина 

Краснова, в двух школах района в пионеры были 
приняты 20 человек. Всего в районе насчитыва-
ется уже более пятисот юных ленинцев. Есть ти-
муровские отряды, которые помогают пожилым 
людям и ученикам начальных классов. 

Мариинский Посад. Мариинско-Посадский 
райком КПРФ и районное отделение ВЖС «На-
дежда России» провели конкурс детских рисун-
ков, посвященный Дню пионерии. Всем участни-
кам конкурса вручили памятные подарки.

Янтиково. В воскресенье в помещении рай-
кома КПРФ приняли в пионеры пятерых учеников 

Новобуяновской средней школы. Затем ребята в 
галстуках сфотографировались у памятника В.И. 
Ленину. Теперь юных пионеров ждут разнообраз-
ные мероприятия, которые они будут проводить 
вместе с комсомольцами.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

«ДЕТИ ВОЙНЫ» ЗАСЛУЖИЛИ ПОЧЕСТИ
К поколению «детей войны» принад-

лежит житель посёлка Ибреси Андрей 
Иванович ЕФИМОВ.

Родился он в 1930 году в многодетной 
семье. Когда отец ушел на фронт, мать 
осталась одна с девятью детьми.

 «Было голодно, собирали и ели, что 
могли, – вспоминает Андрей Иванович. – 
Вскоре умерла мать. Самых младших из 
нас определили в детский дом, а кто по-
старше, разбрелись по соседним дерев-
ням и стали работать наравне со взрослыми. Отец с войны 

не вернулся. Я остался полным сиротой. В 17 лет уехал на 
стройки Урала».

Такие как ЕФИМОВ восстанавливали страну после воен-
ной разрухи. Трудились не покладая рук. И им обидно, что 
в наши дни государство не может воздать им заслуженные 
почести.  

– Фракция КПРФ в Госдуме подготовила уже не один за-
конопроект о «детях войны», но все они блокируются едино-
россовским большинством депутатов, – комментирует ситу-
ацию депутат Государственной Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВ. 
– Как бы там ни было, мы надеемся, что многострадальный 
закон, гарантирующий определённые льготы «детям вой-
ны», будет принят.

С. Петров.

После окончания Московского 
высшего пограничного училища 
уроженец Алатыря Алексей Петров 
получил назначение заместителем 
начальника высокогорной заставы 
на побережье Черного моря. Одно-
временно с ним на заставу прибыл 
и новый замполит Пётр Николаев, 
тоже житель Чувашии, окончивший 
пограничное училище в Алма-Ате. 
Молодые лейтенанты стали осваи-
ваться на новом месте службы.

Однажды заставу подняли по 
тревоге – наряд из двух погранич-
ников со служебной собакой нат-

кнулся на четверых нарушителей 
границы. Двое проводников сразу 
вернулись на свою территорию, 
а другие пытались скрыться в на-
шем лесу. Завязался бой. Алексей 
Петров с товарищами бросились 
на подмогу. Бежали в темноте по 
каменистым склонам, поросшим 
колючими кустарниками и деревья-
ми, минут двадцать пять. И вот оно 
место стычки. Один пограничник и 
собака были ранены. Неподалёку 

раненый нарушитель валялся на 
траве и пытался задушить себя 
брючным ремнём. Лейтенант свя-
зал ему руки и с поисковой группой 
кинулся вдогонку за другим нару-
шителем.

Забрезжил рассвет. Беглеца 
настигли в зарослях кустарника. 
Доставили на заставу и допроси-
ли. Он рассказал всё: откуда шли, 
куда, какое было задание...

Таким получилось боевое кре-

щение Алексея Петрова. Невоз-
можно подсчитать, сколько нару-
шителей государственной границы 
задержано на заставах, которыми 
затем командовал наш земляк. Не-
давно уже майор Петров был пере-
ведён в штаб пограничного отряда. 
И в новой должности он работает 
с полной отдачей сил. Большую 
часть времени проводит на заста-
вах, передавая молодым погранич-
никам свой опыт.

Виктор Николаев,
ветеран труда, 

пограничник запаса. 

Ко Дню пограничника

НАРУШИТЕЛЬ НЕ ПРОЙДЁТ

ЮБИЛЕЙ ПИОНЕРИИ ОТМЕТИЛИ НА ГЛАВНОЙ 
ПЛОЩАДИ СТОЛИЦЫ ЧУВАШИИ
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